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PARA LOGRAR CULTIVOS MÁS SOSTENIBLE 

Corfo inició en Linares programa 
de apoyo en agricultura regenerativa 
Beneficios. La iniciativa que va a generar beneficios a los agricultores, al medio ambiente y la sociedad civil, 

estará centrada en principios agronómicos universales. 

LIMRES. Con el objetivo de au- 
mentar la competitividad de los 
proveedores de Jansagro, a tra- 
vés de una estrategia de imple- 
mentación de prácticas de agri- 
cultura regenerativa que pro- 
muevan la restauración de los 
suelos, haciendo un uso eficiente 
de los recursos naturales en la 
producción de remolacha; se dio 
inicio al programa Red de 
Proveedores, cofinanciado por 
Corfo. 

Tansagro se ha planteado desa- 
srollar un programa de agricul- 
tura regenerativa, que promueve 

del cambio climático, que influ- — tenosseguirá golpeando” indicó. 
ye en el producto que entregan. - El objetivo principal es promo- 
Agradecemos a las Pymes que — ver el mejoramiento de la sani- 
forman parte de este programa — dad y fertilidad del suelo y al 
que beneficia a usuarios de co- — mismo tiempo capturar el car- 
munas como: Yerbas Buenas, — bono en el suelo y la biomasa. 
Retiro, Parral, Longaví entre — Estocontribuye areducirel CO2 
otras” aseguró la autoridad re- — desde la atmósfera y las emi 
gonal. nes de GE, y consecuentemente 
Claudia Ramos, seremi de — la Agricultura Regenerativa au- 
Agricultura manifestó “nuestro — menta la resiliencia de los suelos 
ministerio tiene como uno de al cambio climático y beneficia 
sus pilares la sustentabilidad y — la subsistencia de los agriculto- 
uno de sus accionares es activar — res. 

20 Pymes forman parte de este programa que abarca las comunas de: San Clemente, Talca, — la agricultura regenerativa, Este — Giampiero Penna, subgerente 
Colbún, Yerbas Buenas, Longaví, Colbún, Vila Alegre, Parral y Retiro. tipo de herramientas que entre- — Agricola Zona Norte de lansagro 

    

    
la conservación y recuperación ga Corfo a través de la transfe- — manifestó que “este programa 
del suelo y su ecosistema, Esto, rencia e innovación esun aporte — nostiene muy entusiasmados en 
según se explica en la sustenta- — ble junto a sus personas, agri- SUSTENTABILIDAD Proveedores, ya que uno de — muy relevante, Pero como mi- — el desarrollo de esta importante 
ción del programa, se basa en la. cultores, consumidores, clientes — Sara Ramírez directora regional — nuestros ejes es la sustentabili-— nisterio también tenemos otras — temática con y contribuir de eta 
búsqueda — constante — de  ycomunidades, con el principal — de Corfo, valoró el trabajo que — dad. Ustedes están contribuyen- — redes de apoyo como es la — manera a producir muestros cul- 
Empresas lansa para adaptarse — objetivo de alimentar a Chile y — realiza la empresa y dijo “esta- — do a transferir conocimientos a — Comisión Nacional de Riego, ya tivos de manera sostenible y ali- 
a “las necesidades alimenticias — el mundo con lo mejor de la — mos presentes a través de este — otras Pymes con procesos de — que, debido al cambio climático, - mentar al mundo con lo mejor 
para crecer de manera sosteni- — tierra”. tipo de programa, Red de adaptación debido a los efectos — la situación del agua seguramen- — de nuestra tierra”. 

  
  

LA INVERSIÓN SUPERA LOS 6 MIL 438 MILLONES DE PESOS Presentan fármacos 

Inician mejoramiento importantes Contra el cáncer 
caminos productivos 
RETIRO, Autoridades y vecinos — nas de primera ni de segunda — sidencial provincial, Aly — Entanto, el seremi de Obras 
participaron del inicio oficial — categoría. Hemos aprobado — Valderrama, agregó que “esto — Públicas, Jorge Abarza, dijo 
delos proyectos de pavimen= en estos últimos tres años — va a permitir mejorar las — que“es un orgullo estar en el 
tación de dos importantes más de 370 kilómetros de — condiciones de vida dando — territorio entregando digni- 
caminos que beneficiarán a — pavimentos en las cuatro dignidad en invierno y vera- — dad a las personas que viven. 
más de 1500 familias desec= — provincias lo que es una — noytambién dando justiciaa — enel campo porque qué sería 

    
tores rurales. muestra de nuestro compro- — nuestros productores agríco- — de las urbes sin las personas 
Se trata de las rutas L-642 y — miso de poner en el centro a las porque se facilita el trans- — que cultivan los alimentos en. 
L-514 que unen los sectores — las personas de la región. —— porte deus productos hacia — el Chile rural” TALA. Un interesante proyecto se realizó en los laboratorios del Centro de 
de Copihue y Villaseca y El — Porsu parte, la delegada pre- — los mercados de destino”. El proyecto de pavimenta- | Bioinformática, Simulación y Modelado de la Universidad de Tala, que 
Lucero con Paso Cuñao. 
En total son 35 kilómetros, 
con una inversión de 6 mil 
438 millones de pesos, apor- 
tados por el Gobierno 
Regional, y que se ejecutan a 
través de la Dirección 
Regional de Vialidad del 
Ministerio — de — Obras 
Públicas. 
En la oportunidad, la gober- 

ción de las rutas L-642 y L- | consistióenel reporte ala comunidad científica de cuatro nuevas entida- 
514 incluye obras de sanea- | des químicas NCE. 
miento, rectificaciones en | Setrata de moléculas en etapa inicial de descubrimiento, las que -tras ser 
zona de curvas y elementos | sometidas a ensayos ínicos- podrían traducirse en un fármaco favorable 
de seguridad vial, iniciativa | para el potencial tratamiento del cáncer yla fibrilación auricular, que 
que genera mano de obra lo- | corresponde a una arritmia cardiaca sostenida que está clasificada como 
cal y que se espera esté con- | unaepidemia global. 
eluida en el primer semestre | Laacadómica dela UTalcay directora del CBSM, Wendy Gonzále, expli 
de 2025. có que centraron sus esfuerzos en la necesidad de nuevas soluciones y 
En tanto, el alcalde Rodrigo | tecnologías ara la prevención, diagnóstico y tratamiento de enfermeda- 
Ramírez, agradeció la ges- | des prevalentes. “Con el trabajo riguroso e logró diseñar e implementar 

nadora Cristina Bravo, dijo po tión del Gobierno del | unportafoliode servicos originados desde el análisis bicinformátio”. 
que “hoy día estamos cum- — Las autoridades regionales dieron inicio a las obras de me-— Presidente Gabriel Borie por | La científica dijo que desde la investigación inicial hasta el lanzamiento 
pliendo la palabra porque — joramiento de las rutas L-542 y L-514 que unen los sectores — llegar con recursos a su co- | de un medicamento al mercado pueden transcurir de 10 4 15 años in- 
para nosotros no hay comu- — de Copihue y Villaseca y El Lucero con Paso Cuñao. muna. «luidos 6 $ años de ensayos clínicos necesarios para validar el producto, 
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